



## DIFUSIÓN DEL BALANCE SOCIAL COOPERATIVO

Bajo el lema: “**Juntos podemos construir un mundo mejor**” el lunes 4 de septiembre la Cooperativa Obrera comienza **una campaña para difundir los logros alcanzados el último año**, gracias al apoyo de sus más de 2,4 millones de asociados.

Este accionar se informa en la nueva edición del **Balance Social Cooperativo**, documento que abarca el período comprendido entre el 1 de marzo de 2022 y el 28 de febrero de 2023, y que ha sido elaborado con el objetivo de poner de manifiesto el grado de cumplimiento, que la entidad hace, de los **valores y principios** que rigen el quehacer cooperativo y como todos los años ha sido certificado por Cooperativas de las Américas,

La Coope invita a la comunidad a conocer esta nueva edición del Balance Social Cooperativo retirando un resumen disponible en las sucursales, e ingresando en su página web [www.cooperativaobrera.coop](http://www.cooperativaobrera.coop)



¡Muchas gracias por la  
difusión!

Cooperativa Obrera  
Contacto para entrevistas:  
Sergio Alcalá 291-4440030